

DIRESA realiza taller binacional de capacitación ante emergencias y desastres

Brigadistas de San Ignacio y Zumba buscan reducir vulnerabilidad y lograr una respuesta oportuna ante contingencias

Para reducir la vulnerabilidad y tener una respuesta oportuna ante la ocurrencia de una emergencia o desastre en la región Cajamarca se viene realizando un programa de capacitación de brigadistas de las provincias de San Ignacio en el Perú y Zumba en Ecuador.

Con esta actividad se busca que la región cuente con personal entrenado y capacitado a través de la práctica de salvataje en agua, manejo equipos de lucha contra incendios, trabajo en equipo y manejo de nudos, entre otros.

Además, esto se da con el fin de fortalecer la relación entre las comunidades ubicadas en zonas de frontera y el desarrollo de preparativos de respuesta que exige una preparación, entre otras, del recurso humano, principal elemento ante la ocurrencia de eventos adversos.

La Dirección Regional de Salud de Cajamarca (DIRESA), tomó en consideración la Ley del Sistema Nacional de Gestión del Riesgo de Desastres, para realizar esta actividad el cual se inició este miércoles 10 de octubre y se prolongará hasta este viernes.

En este evento participan alrededor de 50 profesionales los cuales vienen siendo capacitados por un grupo de instructores de la Brigada de la Subregión de Salud de Jaén acompañados por representantes de instituciones de primera respuesta del ámbito local, regional y nacional.

Cabe indicar que cuatro brigadistas ecuatorianos acompañan a los capacitadores citados los cuales pertenecen a la compañía de bomberos, el Batallón de Infantería 111, CPCED, OGDN y otros coordinadores de las direcciones del PROMSA, SIS, comunicación, Defensa Civil y la DESA.